

SCENE 1

文化財防火訓練 火災から文化財を守るために

文 化財防火デーにあわせ、1月25日、円徳寺で文化財防火訓練を実施しました。訓練は本堂から出火したという想定で実施。地元住民による消防機関への通報や初期消火、文化財の持ち出し、消防団・消防職員による放水消火活動など、火災から文化財を守るための作業を確認しました。



文化財に見立てた箱を持ち出す参加者

SCENE 3

年賀状コンクール表彰式 自慢のガラススタンプを使ったよ

き ららガラス未来館で2月2日、ガラススタンプを使った年賀状コンクール表彰式が行われました。ガラスのまち山陽小野田を盛り上げようという企画で、今回が6回目。受賞者のみなさん、おめでとうございます。



SCENE 2

老若男女が元気よく走る 第14回市民マラソン大会

厚 陽小中学校をスタート・ゴールに、1月27日、第14回市民マラソン大会を開催しました。1.5kmから10kmまでの12種目に約300人のランナーが参加。親子ペアの部では、5歳から小学3年生までの児童と保護者が手をつないで走り、笑顔でゴールしていました。



SCENE 4

まちづくりを楽しもう！ 市民の元気づくり講演会

2 月3日、厚狭地区複合施設で「あなたとつくるこのまちの未来！」と題し、講師にコミュニティデザイナーの山崎亮さんを迎えた講演会を開催しました。山崎さんは「まちづくりを継続するために大切なのは、好きなことをやって、自分たちが楽しむことが大切」と熱く訴えました。